

ABSTRAK

Rocky Arfan. Nim. 3173111022. Peran Elit Politik Perempuan DPDPKS Kota Medan Dalam Pemenangan Pasangan Akhyar-Salman Pada PILKADA Kota Medan Tahun 2020. Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bermula dari ketertarikan penulis terhadap peran perempuan didalam perpolitikan terkhusus dalam pemilihan umum kepala daerah Kota Medan yang telah dilaksanakan pada desember tahun 2020. Fokus kajian penelitian ini adalah elit politik perempuan dari DPD Partai Keadilan Sejahtera dalam pemenangan pasangan Akhyar-Salman sebagai calon Walikota/wakil Walikota kota Medan Periode 2021-2024. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Peran dari elit politik perempuan dari DPD PKS Kota Medan dalam upaya pemenangan pasangan Akhyar-Salman. Adapun metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Lokasi dalam penelitian ini adalah di Kantor DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Medan, yang beralamat di Jalan Jl. Sei Beras, Babura, Kec. Medan Baru, Kota Medan, Sumatera Utara 20152. Subjekdalam penelitian ini adalah elit politik perempuan di dalam DPD PKS Kota Medan tersebut yang berjumlah 8 oang dan dipilih secara acak. Pemilihan subjek penelitian dibantu oleh salah satu elit politik perempuan dai DPD PKS Kota Medan dikarenakan peneliti tidak mengetahui secara rinci subjek elit politik perempuan yang cocok untuk diteliti. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah menggunakan triangulasi data dengan langkah-langkah reduksi data, Model data (*display data*) dan penarikan/VerifikasiKesimpulan. Dari hasil penelitian, ditemukan peran elit politik perempuan dalam pemenangan pasangan Akhyar-Salman sangat besar dilihat dari berbagai peran dalam program dan kegiatan yang telah di bentuk oleh TIM pemenangan. Pemilih perempuan yang sangat banyak menjadi pertimbangan sehingga perlu dibentuk TIM khusus untuk mengakomodir kaum perempuan dalam rangka mendapatkan dukungan dari masyarakat.

Kata Kunci: *Elit Politik Perempuan, PILKADA*